



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 23 – 2021 vom 08.02.2021 / wb

Erklärung für Menschlichkeit und Vielfalt

Es ist wichtig, vor der Bundestagswahl ein Zeichen zu setzen. Aus diesem Grunde hat die LAG WfbM Schleswig-Holstein die beigefügte Erklärung für Menschlichkeit und Vielfalt unterzeichnet. Neben vielen anderen gehört auch die BAG WfbM zu den Mitunterzeichnern.

Alle interessierten Organisationen haben die Möglichkeit sich über die angegebene Internetadresse zu beteiligen. Es soll ein machtvolleres Zeichen für eine pluralistische Gesellschaft gesetzt werden.